



Spende für Familienhäuser

■ Mit einer Spende von rund 1.000 Euro hat Ilona Friedrich, die ehemalige Leiterin des Fachdienstes für Jugend, Familie, Senioren und Soziales des Werra-Meißner-Kreises, die Familienhäuser im Kreis unterstützt. Der Betrag kam bei ihrer Verabschiedung zusammen, weil sie, statt Abschiedsgeschenken, um eine Spende gebeten hatte. Das Projekt Familienhäuser liegt ihr sehr am Herzen. „Es ist ein Ort für Fami-

lien, nicht nur für Eltern mit Kindern, sondern viel umfassender auch für kinderlose Paare, die ihre alten Eltern pflegen. Es ist ein generationenübergreifendes Projekt“, erläutert sie. 39 von 58 Kitas im Kreis haben sich angeschlossen. Ihnen und den von ihnen organisierten sozialen Projekten kommt die Spende zu gute. Es freuten sich von der Bürgerstiftung Werra-Meißner (v.li) Wolfgang Fischer

und Ursula Baumgärtel-Blaschke, die Spenderin Ilona Friedrich, Irma Bender, die Leiterin der Evangelischen Familienbildungsstätte, Miriam Lamotte-Heibroek vom Fachbereich Jugend, Familie, Senioren und Soziales und Ludger Arnold, der Vorsitzende der Kreissynode und Brigit Elbracht, die stellvertretende Leiterin der Familienbildungsstätte.

Foto: Bennighof